
COMUNE DI CESENA 
____________________ 

 

ASSESSORATO AI QUARTIERI 
 

 
 

QUARTIERE n. 11 - "RAVENNATE" 
 
 

VERBALE N.6 - ANNO 2019  

 
 Il giorno 28 OTTOBRE 2019, alle ore 21 presso i locali della SEDE di 
Quartiere a Martorano via T. Galimberti, 75, 2 si è riunito, a seguito di avviso 
scritto spedito in tempo utile ai consiglieri, in 2^  convocazione, il 

 
CONSIGLIO DI QUARTIERE 

 
Presiede e verbalizza il sig. Pezzi Fabio – Presidente di Quartiere 
 

Dall'appello nominale risultano presenti i sigg.: 
 
Presenti        Cognome e nome dei cons.ri                     Presenti           Cognome e nome dei cons.ri 

A ANGELASTRI CLELIA P MAZZONI ELISA 

AG BASTONI RUBEN AG MERLONI GIUSEPPE 

AG BRUNELLI FABIO P MONTESI GUALTIERO 

AG BRUNETTI FABRIZIO P PEZZI FABIO 

P MARCUCCIO ILARIA P RONCONI STEFANO 

 

 
Constatata la legalità della riunione, in quanto presenti n.05 Consiglieri sui 13 
assegnati al Consiglio e sui 10 deliberati dal Consiglio comunale, il 
Presidente dichiara aperta la seduta. 
  



ORDINE DEL GIORNO: 
1)  Approvazione verbale seduta precedente; 
2) Comunicazioni del presidente; 
3) Raccolta firme per installazione dossi: esame;  
4) Organizzazione prossime iniziative di fine anno;   
5) Varie ed eventuali.                                             

^^^^^^^ 
 
PRIMO PUNTO – Approvazione verbale seduta precedente. 
Viene approvato all’unanimità il verbale seduta del 23 settembre scorso. 
 
SECONDO PUNTO – Comunicazioni del presidente.   
- Commemorazione dei Caduti: come tradizione il Quartiere provvederà ad apporre, presso i vari 
monumenti/cippi ai Caduti di tutte le guerre nella giornata del 2 novembre, la corona d’alloro nelle 
tre frazioni. Sono stati divulgati appositi volantini con il programma dell’iniziativa. 
 
- “Festa degli hobby”: ricorda che domenica 24 novembre nel pomeriggio, si svolgerà la 
tradizionale “Festa degli Hobby” presso il Circolo “La Palazeta” (Seguiranno volantini). 
 
- Serate con i poeti dialettali: anche quest’anno viene riproposta l’iniziativa “Serate con i poeti 
dialettali romagnoli”, che si terrà presso il  Circolo “La Palazeta” a Ronta. Le date concordate sono: 
7; 14; 21 novembre (Seguiranno volantini). 
 
TERZO PUNTO – Raccolta firme per installazione dossi: esame. 
Il Consiglio prende atto ed approva la richiesta sottoscritta dai residenti e commercianti della via 
Cerchia di San Giorgio – traversa via Ravennate – e della via Ferrari che, con lettera PGN. 
121080/331 – 18/10/2019, hanno chiesto all’Amministrazione com.le l’installazione di n. 2 dossi: 
uno in via Cerchia di San Giorgio e l’altro in via Ferrari (posizione indicata sulla planimetria allegata 
alla lettera). Si resta in attesa di riscontro dal Settore comunale di competenza.    
 
QUARTO PUNTO – Organizzazione prossime iniziative di fine anno. 
Argomento rinviato. 
 
QUINTO PUNTO – Varie ed eventuali. 
- Illuminazione pubblica incrocio via Cerchia di San Martino: riferimento richiesta 
integrazione punti luce (PGN. 49023/345 – 24/4/2019). 
Il presidente informa che è stato contattato da alcuni residenti sottoscrittori della richiesta in 
oggetto, per chiedere informazioni sull’accoglimento o meno della stessa. Non avendo ricevuto 
alcun riscontro da chi di competenza, ed a seguito di richiesta aggiornamenti, è pervenuta al 
Quartiere la risposta di seguito riportata (come da PGN. 129613/345 - 2019): 
“Con riferimento all’oggetto e alla Vostra richiesta pervenuta in data 21/10/2019 con 
prot.49023/345 – 24/4/2019, con la quale si richiedeva il completamento dell’impianto pubblica di 
via Cerchia di San Martino, con la presente si comunica che: 

1. per quanto riguarda l’intervento finanziato tramite il programma di progettazione partecipata 
“Carta Bianca 2018”, che comprende l’illuminazione del tratto di via Cerchia di San Martino 
da via Ravennate all’innesto della pista ciclabile lungo Savio, questa verrà realizzata nella 
prima parte del 2020. Si specifica a riguardo che i fondi stanziati per l’intervento non 
permettevano di proseguire oltre con l’installazione dei punti luce. 

2. per quanto riguarda il completamento del tratti di cui al punto 1, questo è stato richiesto 
nell’ambito del programma di progettazione partecipata “Carta Bianca 2019”, ma non 
risultando tra i progetti più votati, ad oggi non è stata inserita tra gli interventi 
previsti. 

Ricordo che, in ogni caso, pur giudicandole legittime e pertinenti nel merito e fattibili dal punto di 
vista tecnico, queste richieste da tempo non vengono evase in relazione a singole segnalazioni, 
pur se supportate dalla circoscrizione, ma debbono essere inserite nella programmazione delle 
opere di quartiere o delle iniziative annuali di progettazione partecipata denominate “Carta Bianca”. 
Cordiali saluti.  Firmato ing. A.Montanari (Dirigente Sett. Edilizia Pubblica)”.       



   - Segnaletica commerciale nel centro commerciale naturale di Ronta: richiesta 
integrazione. 
Il titolare della cartolibreria “Lombardi” ha richiesto all’Ufficio comunale preposto di aggiungere il 
cartello relativo alla propria all’attività, nell’impianto pubblicitario installato dal Comune di Cesena, 
su indicazioni del Quartiere, a seguito del progetto promosso dall’ex Assessore al Commercio 
Lorenzo Zammarchi. Sono in corso verifiche. 
^^^^^^^ 
FP/mcp     

 
La seduta è tolta alle ore 23. 
Allegato: // 
 
Letto, approvato e sottoscritto. 
 
         Il presidente verbalizzante 
          Fabio Pezzi 
 
 
 
 
 
 
  
 
 
 


